



OMNI AQUA
STIFTUNG

Tätigkeitsbericht 2020

GRÜNDUNGSJAHR

Akiko Stein -Stifterin | Feb 2022

Omni Aqua Stiftung wurde gegründet!

Das Jahr 2020 war das **Gründungsjahr** der Omni Aqua Stiftung.

Am 13. April 2020 wurde die Omni Aqua Stiftung als rechtsfähige, öffentliche Stiftung des bürgerlichen Rechts anerkannt.

Zweck der Stiftung ist die Förderung der **Wissenschaft und Forschung**, der Volks- und Berufsbildung, des Naturschutzes und der Landschaftspflege im Sinne des Bundesnaturschutzgesetzes und der Naturschutzgesetz der Länder, des **Umweltschutzes** sowie der **internationalen Gesinnung**, der Toleranz auf allen Gebieten der Kultur und des Völkerverständigungsgedankens. Einzelheiten über die Verwirklichung des Stiftungszwecks werden in der Stiftungssatzung geregelt.

WAS WURDE IM JAHR 2020 ERREICHT?

Als erste haben wir uns damit beschäftigt, vernünftige und professionelle Internetauftritt als Form von Homepage zu gestalten.

Homepage wurde Ende Mai fertig gestellt und ab Juni 2020 online.

Diverse interne Besprechungen über die konkrete Möglichkeit für die Projektumsetzung fanden statt. Da politische und gesellschaftliche Rahmenbedingung für uneingeschränkte Aktivitäten wie etwa Workshops für Kinder, Vorträge oder Präsenzveranstaltungen waren im Jahr 2020 nicht möglich.

Aus diesem Grund wurde beschlossen, im Jahr 2020 auf solche Projekte, die ohne persönliche Begegnungen oder direkte Kontakte möglich waren, vorbereitet.

Projekt Kalender

Kalender 2021 Kristalle im Wasser – Titel **der Weg des Liebens**



Dieses Kalenderprojekt wurde bereits als Idee und Vision gegen Ende 2019 bereits bei der jetzigen Stifterin (damals hatte sie noch keine Stiftung) vorhanden und als

Eigeninitiative wurde bereits für das Jahr 2020 begonnen. Damals hieß der Titel von der 1. Kalender * Kalender 2020 -Kristalle im Wasser * Träume und Erkenne *

In diesem Kalender wurde für jede Monat ein Kristall im Wasser ausgewählt, die hauptsächlich von der Stifterin persönlich untersucht und holographiert worden war. Es gab dazu persönliche Texte zu jedem Kristallbild.

Dieses Kalenderprojekt deckt wunderbarer Weise fast komplette Bereiche unserer Stiftungszwecke (Wissensvermittlung, Forschung, Naturschutz und internationale Gesinnung), weil der Betrachter auf besonderer Art und Weise

- über das Element Wasser viele neue Wissen vermittelt bekommen kann,
- Forschung für das Wasser (Wasserkristallfotographie) fortgeführt wird
- über das Wasser und über den Ort tiefen Verständnisse bekommt und das Bewusstsein über die Bedeutung der Bewahrung sowie Schutz mancher Naturplatz sensibilisiert wird und somit zu dem Umweltschutz dienen kann und
- über die Verbundenheit als Erdenbürger durch besondere Betrachtung auf das Wasser vermitteln bekommt und die Gesinnung für den allgemeinen und globalen Frieden in unseren Gedankengängen entfachen lässt.

Das Kalenderprojekt 2021 -Der Weg des Liebens – war als erstes Stiftungsprojekt ein Erfolg.

Projekt Kinderbuch Botschaft des Wassers

Projekt Kinderbuch Botschaft des Wassers war bereits vor der Zeit der Stiftungsgründung bereits Teil der Aktivitäten der jetzigen Stifterin gewesen. Bereits 2014 begann sie mit einer Eigeninitiative Kinderbuch – Botschaft des Wassers – kostenfrei an den Kindern der deutschsprachigen Ländern -D-A-CH zu verteilen. Für diese Initiative eine Friedensbewegung – Emoto Peace Projekt für D-A-CH Länder gegründet.

Hier die Information und Link zu dieser Bewegung.

<https://emoto-office.de/emoto-peace-project/>

Durch die Gründung der Omni Aqua Stiftung wurde diese Arbeit komplett in die Stiftung integriert und seit 2020 wird diese Initiative für das Stiftungszweck * Wissensvermittlung * sowie * internationale Gesinnung * durch die Omni Aqua Stiftung geleitet.

In der Regel werden für die Kinder im Kindergarten sowie in der Grundschule ganzheitliche, umfassende Workshop über das Wasser und kosmische Ordnungsgesetze wie- Resonanz – Synchronizität – Informationsübertragung/ Kommunikation – vermittelt. Kinder lernen spielerisch über das Element Wasser und ihre veränderliche Natur. Durch die vielen politischen und gesellschaftliche Corona-Pandemie-bedingten Auflagen waren nicht möglich, im Jahr 2020 Kinder in den öffentlichen Institutionen oder sonstigen Organisationen persönlich zu besuchen.

Kinderbücher wurden trotzdem auch für 2020 per Postweg versandt für die Personen und Organisationen, die sich dafür interessierten.

Natürlich war es schade, dass lebendige Begegnung mit den Kindern nicht möglich war, dennoch konnten wir viele Kinderbücher an den interessierten Kindern sowie (meistens) Pädagogen und Therapeuten weitergegeben werden.

Aus diesem Punkt konnten wir auch hier das Erreichte, was möglich war und somit war das Projekt auch Erfolg.

Projekt Schlossgarten Türnich -Bio Gemüsegarten mit EM

Die Besitzer des Schloss Türnich / Kerpen brachten ihren Anliegen und so entstand ein Projekt – Schlossgarten Türnich – Bio Gemüsegarten mit EM im Frühsommer 2020. Die Stiftung wollte dabei helfen, einen natürlich gedeihenden Bio-Gemüse-Nutzgarten im Französischen Garten des Schloss Türnich zu realisieren.

Anfang 2020 haben wir uns mit der Besichtigung des Gartens begonnen und wurde dazu auch der Geschäftsführer von EMRO EHG (EM-Technologie) Herrn Jun Matsumoto eingeladen und wir haben gemeinsam für die konkrete Lösung Schritte erarbeitet. Bald wurde kleine Kontrollfelder errichtet und wurden einige Gemüse-, Salat-sowie Blumensaatgut gesät.



Herr Jun Matsumoto und Graf Godehard vom Türnich



Besichtigungsrundgang am Schloss Türnich, Akiko Stein (Stifterin und Gräfin Marie Therese)



Kleines Kontrollfeld wird ausgesucht



Gemüsegarten (als Kontrollfeld mit EM) vorbereitet

Bis Ende September gab es diverse erste Ernte (Radischen, Saladt, Schwarzrettish, Mangold usw.) Danach konnte auch einige Wintersaladt mit Erfolg geerntet werden. Somit war dieses Projekt ein großer Erfolg und heute (Zeitpunkt des Berichtverfassens, 2022) gibt es große Gemüsegarten in dem Französischeen Garten erweitert werden. Schlosscafe/ Restaurant von dem Schloss Türnich kann nun komplett für die Eigennutzung (Versorgung Gemüse, Salat, Blumen usw) umstellen und sogar bietet das Schloss Türnich nun für umliegende Menschen Bio Kiste aus dem französischen Garten!

<https://www.schloss-tuernich.de/landwirtschaft/startseite/gemuese.html>

Die Omni Aqua Stiftung ist sehr erfreut, dem Schlossbesitzer weiter geholfen zu haben und indirekt auch Mitmenschen in den Region dadurch auch schöne Effekte (Angebot Bio Kiste) erleben!

Zahlen 2020 (erhaltene Zuwendungen und Ausgaben 2020)

Zuwendungen 2020 6943,44 EUR

Ausgaben 2020 4067,66 EUR

- Ende des Tätigkeitsbericht 2020 / Omni Aqua Stiftung